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南小学校で「エネルギー教室」実施

未来×エネルギープロジェクトを実施
　ＳＢエナジー社の「未来×エネルギープロジェクト」に

よる特別授業（環境教育）が昨年度の北小学校に続き、７月

17日、18日に南小学校で実施されました。

　２日間に渡り子どもたちはとても興味をもちながら、自

ら考え、新しい発見ができたようです。関係の皆様、大変

お世話になりました。
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　群馬県民の日記念で10月27日・28日・29日の３日間、ソーラーパークは午前９時～午後３時迄開園しています。特に

高地1,000メートルでのノルディックウオーキングを行います。ロングブレス体操など、秋の日に身体に良いことやってみま

せんか。また、ご自分で作った新鮮野菜、果物、お土産などを販売してみませんか。詳細については、下記までお問い合

わせください。

▶お問い合わせは、自然エネルギー推進対策室（☎５４-２２１１　内線２５３）へ

【授業後の感想】

《児　童》

○私は今までエネルギーにはあまり興味がありませんで

した。でもエネルギーをさがしたりしたことによって、

少し興味をもちました。この２日間、いっしょうけんめ

いやれたことは、とてもうれしいし楽しかったです。　

またこういう機会があったらやりたいです。

○やっぱりエネルギーは、すごい！！と思いました。ま

だないエネルギーもたくさんあります。だからこそたく

さん発見をして未来につなげていけたらいいなと感じま

した。エネルギーはいいことにも悪いことにも使われる

と思います。悪い方ではなくエネルギーのおかげで周り

の人たちが幸せになる、地球の人が笑顔になれる、そん

なエネルギーがいいです。これからの未来、発見のたく

さんあるすてきな未来がいいです。

《自然エネルギー推進対策室》

○今あるエネルギーは、先人や現在の大人達が創り出し

たものです。次代を担う子ども達が次のエネルギーを創

出してくれることを期待しています。

《担　任》

○動画コンテンツで子どもたちの興味が高まり、タブレッ

ト端末という現代の情報機器を使う、しかも１人１台使

えるということで、子どもたちの学習意欲が高まりまし

た。また、外に出て自分の五感を使って見つけたものを

すぐに記録できる、ということで子どもたちの思考も広

がったと思います。普段あまり手を挙げない子にとって

も、自分が撮った写真を友だちに見せることで自分を表

現できたという満足感もありました。日本の将来を担う

子どもたちが必ず直面するエネルギー問題を小さい頃か

ら興味をもって学習していくことは価値があると思いま

した。

○「未来はまだ決まっていない君たちが地球の未来をつ

くるんだ」このタイトルも魅力的で、自ら考えたエネル

ギーが未来のエネルギーになるかもと思うことが意欲的

な取組になったと思います。ソーラーパークが村にでき

たことに関心をもち、これからのエネルギーについて考

えるよい機会になったと思います。お世話になり、あり

がとうございました。
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福祉パレード

安心できる生活の実現をめざして
　９月10日㈫、第41回福祉パレードが行われました。この

パレードは、知的障がい（児）者についての理解を深めるとと

もに、福祉教育の推進と福祉の向上と充実を目的に、毎年、

９月の知的障害者福祉月間にあわせて行われています。

　この日は、障がい（児）者とその家族、関係者が役場を訪れ、

村長、議長、教育長から励ましの言葉が贈られたほか、本村

の一倉和将さんがメッセージを読み上げました。
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台湾からの視察を受け入れ

渋川警察署管内交通安全総ぐるみ大会

勉強の習慣が合格への近道！

庁舎・ソーラーパーク等を見学

榛東村にて交通安全大会を開催

役場の会議室で自習

　８月23日・24日の両日、JA北群渋川農協などを通じて台

湾郷村旅遊協会の鄭健雄氏（団長・台湾郷村旅遊協会理事長）

ほか23名の台湾の農林水産省関係者の方々が榛東村へ表敬

訪問されました。

　郷村旅遊協会は、日本でいうところのグリーンツーリズム

を推進する協会です。本村のソーラーパーク、白子の海ソー

ラーポートでの自主財源確保について、興味を持たれ、現地

視察並びに庁舎での説明を受けられました。

　９月22日㈰、榛東中学校の体育館において、渋川警察署

管内交通安全総ぐるみ大会が開催されました。

　阿久澤村長の開会の言葉で幕を開けた同大会は、小学生の

交通安全ポスターコンクールの表彰や、優良運転者等表彰を

行い、髙橋議長による大会宣言採択を行いました。

　榛東村教育委員会では、「自学自習タイム」と題して、中

学３年生を対象に、放課後、役場の会議室を自習に利用して

もらいました。

　自宅とは違う、静かな環境で宿題や課題に取り組むことで、

生徒たちも集中して学習できたようです。
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魅力あるコミュニティ助成事業のテントを活用

村建設業協力会

ソフトボールと炊き出し訓練

ボランティアで道路の草刈り

　公益財団法人群馬県市町村振興協会では、宝くじの収益によ

る魅力あるコミュニティ助成事業を行っています。この事業は、

自治会活動に直接必要な設備・施設の整備に対し、助成を行っ

ているものです。平成25年度は、第11区～第21区で魅力ある

コミュニティ助成事業を実施し、防災テントを整備しました。

　この防災テントを活用し、９月29日㈰、第14区（牧島修区長）

の班対抗ソフトボール大会と炊き出し訓練が、南小グラウンド

で開催されました。同区では20年以上前から区民相互の親睦

を目的に同大会を開催しています。ソフトボールで汗を流した

あと、もつ煮30㎏とおにぎりが参加者150人に振る舞われ、ス

ポーツと食欲の秋を堪能していました。

　９月６日㈮、榛東村建設業協力会の各社によるボランティア

活動として、村内各地の草刈りが行われました。

　路肩の雑草により道路幅が狭くなり、通行に支障を来してい

る箇所もありましたが、除草活動に励んでいただいたおかげで、

安全・安心に通行できるようになりました。
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